

Verleihung von Schwimmbabzeichen in den 6. Klassen



Die Klassen 6a und 6b haben im ersten Schulhalbjahr jede Woche ihren Sportunterricht im Hallenbad in Wörth abgehalten. Während des Schwimmunterrichts konnten einige Nichtschwimmerinnen und Nichtschwimmer Ängste ab- und Sicherheit aufbauen, sowie das Schwimmen erlernen. Unsere Fortgeschrittenen konnten ihre Schwimmfähigkeiten deutlich verbessern. Dank der Unterstützung der Schwimmkoordinatoren der DLRG konnten viele Schülerinnen und Schüler am Ende der Unterrichtseinheit ein Schwimmbabzeichen ablegen. Diese konnten die erfolgreichen Schülerinnen und Schülern nun stolz entgegennehmen. Wir hoffen, dass wir durch die neu gewonnenen Fähigkeiten und den erlebten Spaß im nassen Element einen Beitrag dazu leisten konnten, dass sich unsere Schülerinnen und Schüler auch in Zukunft sicher und mit Freude im Wasser fortbewegen können.

